

# 安岐中央幼稚園 にこちゃん通信

園で豆まきをしました。

## “豆まき”

今年度は、新型コロナウイルスのため、安岐幼稚園との交流やいつもの赤鬼さんが来園できなくなり子どもたちだけの豆まきとなりました。が、なんと園長先生が鬼になってくれ、子どもたちの前に登場してくれました。「今日鬼はこないかも…」と気を緩めていた子どももびっくり!!!

鬼を見て怖さで泣く子どももいましたが、“なぜ鬼がやってきたのか？” “どうしたら鬼さんがもうこないのか？” など、話をしました。子どもたちは「鬼さんとの約束を守る」「自分の悪い鬼をやっつける」「豆でやっつけたからもうこない」など、鬼が来ないためどうしたらよいか自分たちで考えていました。

もし、家庭に帰って“鬼がまた幼稚園にくるから怖い”など、話があるかと思いますが、なぜ鬼がくるのか？を子どもと一緒に考え、大丈夫という安心感を持たせてあげてください。

また、節分という昔ながらの行事も大切にしていきたいので、園長先生が鬼役になってくれたのは、子どもには内緒にお願いします。(妙見山からきた鬼さんです)

鬼さんが帰ったあと、今度は自分の中の悪い鬼を発表し、自分で作ったお面と豆箱をもってお菓子を拾いました。たくさん拾って悪い鬼を追い出しました。



発表会のリハーサルを行いました。

### “リハーサル”

プレイルームでリハーサルを行いました。

らいおん組で、着替えや準備を行いステージの上で張り切って歌ったり踊ったりしました。

リハーサルの目的として、プログラムの順を理解したり、次の着替えの準備を自分で行ったり、自分は次どのように動いたら良いのかなど、自分たちで考えて行動できるようにする です。

出来ることは自分でやろうとする姿が大切です。

もちろん、ステージの上で衣装を着け本番の雰囲気も味わうことも必要です。

今日の子どもたちは、衣装が着られて一番うれしいようでした。

今回の通信は、そんな自分たちで準備を行っている姿、当日見られない姿を少しお知らせします。

当日は、ステージの上で頑張っているだけではなく、そのためのこれまでの練習や準備等の姿も思い浮かべながらご覧いただくと嬉しいです。

